

子どもの価値感は

親が植えつけてしまうのです。そして小さいことにどの価値感が子どもの未来をつくる
例えば、子どもが「〇〇買わからお金ちょうどいい」
親がお財布からお金を出して子どもに渡すまでの行動、言葉、表状を見て→お金の価値感が生まれ、身につけていくのです。

見込みますよ~

20代の価値感

安定志向の20代

あるインターネットによるアンケートで20代の人たちに
調査しました。

お金かけたいものは?

1. 購物
2. 国内旅行
3. 洋服

なんと8割が毎日貯蓄
(何のために?)
1. いざという時のため(65%)
2. 老後のため(23%)

またこんな結果も

- ・お酒を飲まない・興味ない(35%)
- ・海外ブランドに興味ない(65%)
- ・お金より時間が大切

人の価値感は時代と共に変わっていくものですね

お読みいただきありがとうございました。

いつも
ありがとうございます

自分でして

リフレッシュできるひととき

リフレッシュ、リラックスできると言ってイメージすると…

南の島のリゾートでアーバンサイド…、温泉でのんびり…等々を考えますが、実際にいつも忙しくしている人はいつものリズムに慣れていてゆったりとした時間に逆にストレスを感じてしまう人も多いのです。

私は意外にどうじとか整理片付けをしている時がとてもリフレッシュできます。小さい時から机の引き出しの整理とかやってあきらめています。そんな話を妻にしたら妻は「私は草むしりかな…」と言いました。

南の島からみるヒト大差でした。大笑い!!

* 単純で夢中に無心であるひとときがむしろリフレッシュできるようです。是非日常のココに…

天気の悪口

口から出る言葉はとても大物です。

悪口言葉は口から出るようになると心が悪くなる方も多くでしょう。

実は気づかないうちに日常的に言っているのが天気の悪口です。え? ひい

「今日も寒いねえ」「暑い暑い!!」
どうもこれは悪口になるでしょう。

「今日も気温が低くて涼しい、ありがとう」

「今日も気温が高くて暖かい、ありがとう」
と言って目の前の現象に感謝しましょう

お笑い小話

おじぎはじめり~♪

・娘「お母さん、私体重2kg落としたわ!」

母「ああ~~ それ私が落としたわ」

・尤にドックドをやると食べたこともないのに
「おいしいよ~」と呼びかける私

・60分間のテストでたった2問しか回答できなかった。
後日返ってきた答案に「時速2問」とコメントされた。

・同じ職場に「金木」という名前が2人いる。

はじめは「男の金木」「女の金木」と呼ばれていたが
110の間にか単に「男」「女」と呼ばれるようになってしまった。